

Treppchenplätze in Latein und Standard

Zwei Paare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ belegten bei offenen Tanztturnieren einen Platz unter den besten „Drei“.

Andreas und Manuela Herberg trafen beim Grün-Gold Casino Wuppertal in der Sen. II C Standard auf ein großes Feld von 14 Paaren. Nach 11-paarigem Semifinale gelang ihnen der Einzug ins Finale. Dort erreichten sie den 3. Platz und freuten sich über Platz 2 im Tango. Beim vorangegangen Turnier in der Sen. I C Standard erreichten sie von 10 Paaren ebenfalls das Finale und errangen den 6. Platz.

Dirk Pape und Martina Glosemeyer tanzten sich in Remscheid beim Sen. I C Latein Turnier von 5 Paaren auf den 2. Platz.

Elisabeth Striegan-Böhm

2013-03-13